
Estrella de Puebla podría permanecer en Angelópolis porque ya es parte de su imagen: Barbosa
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El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta reveló que la Estrella de Puebla podría
quedarse ubicada en la zona de Angelópolis, pues ya forma ...

Leer más: Google Alert - Angelopolis
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.periodicocentral.mx/2021/gobierno/item/19195-estrella-puebla-permaneceria-angelopolis-parte-imagen&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjg0YmY1NmRiOGRjMmU1NWE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGjcR5C6BKnChYDzcfDYkjNkWvugw

